

Le Guide suprême a rencontré les responsables du pouvoir exécutif - 23 /Aug/ 2012

Le Guide suprême de la Révolution islamique a déclaré que l'économie de résistance était l'unique voie pour garantir les progrès de l'Iran : "Il faut se servir de toutes les capacités des secteurs publics et privés, lutter contre la corruption, résoudre les problèmes économiques du peuple, soutenir la production nationale et combattre le gaspillage pour que l'économie de résistance soit appliquée», a précisé l'Ayatollah Khamenei lors d'une réunion avec le Président de la République islamique et les membres de son cabinet.

Lors de cette réunion organisée à l'occasion de la Semaine du pouvoir exécutif, l'Ayatollah Khamenei a déclaré que l'occasion de rendre service à la nation passerait vite et a appelé le président Ahmadinejad et ses collègues à tirer le meilleur parti du temps restant : " Il est possible de rendre des services très importants et très précieux durant cette dernière année de votre mandat", a-t-il dit.

Son Eminence a ajouté que l'administration du président Ahmadinejad avait d'importantes responsabilités nationales et internationales à remplir dans cette dernière année et déclaré : "Les puissances arrogantes du monde mettent tout en œuvre pour forcer l'Iran à reculer. L'actuel gouvernement doit décourager l'ennemi en déployant toutes les capacités du pays et en poursuivant le cours du progrès".

L'Ayatollah Khamenei a souligné que les étrangers avaient échoué dans leurs complots et leurs machinations ajoutant : «Rappelez-vous toujours qu'ils n'arrêteront pas leurs hostilités et leurs intimidations, et qu'après chaque échec, ils chercheront de nouvelles options et de nouvelles actions. Par conséquent, il est indispensable que nos responsables gouvernementaux adoptent constamment de nouvelles mesures pour faire face aux ennemis".

Son Eminence a dit que prévoir les scénarios et les complots de l'ennemi permettra de les désamorcer au moment voulu et a rappelé que si les responsables arrivaient à prévoir les décisions et les scénarios de l'ennemi, ils auraient plus de succès dans l'adoption des mesures appropriées pour y faire face.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a déclaré que les progrès continus de la République islamique, le renforcement des slogans révolutionnaires, l'important et le grandiose éveil des nations de la région et la volonté des ennemis d'empêcher l'Iran de devenir un modèle pour les nations de la région, constituaient les quatre facteurs qui

ont poussé les Etats-Unis et les puissances arrogantes à accentuer au cours de ces dernières années, leur politique hostile contre la République islamique.

Il a ajouté: "Certains nous demandent pourquoi nous cherchons à nous faire des ennemis. Ces commentaires proviennent d'analyses erronées. A l'époque de l'Imam Khomeiny, nous avons été confrontés à une hostilité continue des pouvoirs arrogants parce que l'Imam Khomeiny était déterminé à défendre la Révolution, l'islam et l'Iran. Cela montre que chaque fois que le peuple et les responsables iraniens adoptent des positions fermes, l'ennemi devient plus hostile mais les puissances arrogantes ne pourront jamais vaincre notre nation".

Ailleurs dans ses déclarations, l'Ayatollah Khamenei a évoqué les problèmes actuels du pays et a déclaré: "La majorité de ces problèmes concernent les classes moyennes et faibles de la société. Il est nécessaire de planifier et de déployer de sérieux efforts pour les résoudre. Certains des problèmes sont dus à l'inflation. Bien entendu, les produits essentiels ne manquent dans le pays mais il est nécessaire de trouver des solutions à la hausse des prix et à la diminution du pouvoir d'achat".

Le Guide suprême de la Révolution islamique a déclaré que l'augmentation de la masse monétaire était une des raisons des problèmes et a souligné : "La coopération intellectuelle et le recours aux connaissances et aux expériences sont nécessaires pour trouver un moyen pour contrôler la masse monétaire et la canaliser vers les centres de production".

Son Eminence a déclaré que le renforcement du secteur privé était un des piliers de l'économie de résistance et souligné : "Il est nécessaire d'assurer le suivi des politiques définies dans l'article 44 de la Constitution, aussi soigneusement et aussi méticuleusement que possible."

L'Ayatollah Khamenei a déclaré que l'économie de résistance aidera le pays à maintenir son rythme de croissance et vaccinera notre économie contre les machinations des ennemis.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a assuré que le règlement des problèmes économiques comme la corruption financière, aura un grand impact sur l'accélération de la croissance économique et les investissements. Il a aussi déclaré qu'il fallait faire attention à la corruption économique et que cela exigeait une coopération du gouvernement et du pouvoir judiciaire.

Son Eminence a précisé que la lutte contre le gaspillage jouait un rôle important dans l'économie de résistance et a ajouté que les organisations culturelles, plus particulièrement la radiotélévision nationale et le pouvoir exécutif avaient des responsabilités à remplir dans ce domaine.

L'Ayatollah Khamenei a exprimé sa satisfaction suite aux efforts du gouvernement pour éviter le gaspillage dans les organismes exécutifs du pays et a appelé les fonctionnaires du gouvernement à soutenir la production nationale et à interdire la consommation de produits étrangers dans les organismes gouvernementaux.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a insisté sur l'unité et la solidarité nationale, et a demandé aux responsables du gouvernement des efforts dans ce sens ajoutant : "L'étendue des responsabilités est claire et les trois branches du gouvernement doivent travailler ensemble, en harmonie et en coopération".

Son Eminence a également exhorté les responsables de l'exécutif à préserver leur esprit révolutionnaire dans la diplomatie du pays et à tirer le meilleur parti des événements qui se déroulent dans la région.